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NOMBRE DE LA REUNIÓN:   Asamblea General Copaco Sumapaz   

RESPONSABLE: Andrea López Guerrero  SECRETARIO:  Angélica Liliana Suarez Romero  

REUNIÓN N°:   HORA INICIO: 10:00 

LUGAR:  Salón Comunal Corregimiento de Nazareth  HORA FINAL: 4:00 

 

2. PARTICIPANTES:  
Registrar en este campo el nombre, cargo y firmas  de los asistentes a la reunión, si supera el número de campos permitidos utilizar 
el formato de “Listado de asistencia DI-DE-FT-07 

NOMBRE CARGO CORREO DEPENDENCIA/USS FIRMA 
1      

2      

3      

4      

5      

 

3. ORDEN DEL DÍA: (TEMAS A TRATAR) 

1. Saludo de Bienvenida. 
2. Verificación del Quórum. 
3. Socialización Proyectos de Inversión Local. 
4. Socialización Convenio de Infraestructura. 
5. Diálogos Ciudadanos Alcaldía. 
6. Diálogos Ciudadanos Secretaria de Salud. 
7. Socialización Acreditación. 
8. Espacio con la Doctora Andrea López Jefe de Oficina de Participación y servicio al Ciudadano. 

 

4. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM: (Este debe ser mayor al 50% de los invitados) 
 
 
 
Se cumple con el Quórum 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

5. SEGUIMIENTO A COMPROMISOS ANTERIORES: (Si aplica) 
 
 
 
 
 

No Aplica  
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6. DESARROLLO DE LOS TEMAS: 
 

Se da inicio al espacio de Asamblea General de Asociación de usuarios Sumapaz, la Doctora Yeni 
Ríos da saludo de bienvenida y agradece la participación y asistencia de los asistentes. 
 
Se realiza verificación del quórum y aprobación de la agenda del día. Posterior se realiza una breve 
presentación de los asistentes.    
 
Se da la palabra al referente de Convenios con el FDL Miguel Gustavo Vanegas quien socializa el 
convenio interadministrativo N° CIA 206 de 2021. 
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Posterior a la socialización se hace ronda de preguntas don Guillermo Villalba Interviene y refiere 
que este proyecto propone cosas que ya hacel el hospital, que no se debe quitar la autonomia de 
este y que en muchas ocasiones los que hacen los proyectos no conocen las verdaderas 
necesidades de de la comunidad. 
 
La señora Nury refiere que es importante realizar las visitas para verificar que tipo de ayudas 
necesitan las personas y asi darle un buen uso.  
 
La doctora Yenni rios y Andrea López intervienen para aclara que es proyecto es una articilacion 
que complementa las acciones que realiza la Subred sur. Se hace la claridad que este es un 
proyecto en articulacion con el fondo de desarrollo local y la ejecucion esta a cargo de la subred sur. 
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Especificando que los proyectos de la alcaldia tales como Empleo pa sumerce son independiente a 
los de la Subred. Ya que algunos asistentes estan confundiendo los proyectos.  
 
 
Don guillermo vuele a intervenir para indicar que se debe revisar los ayudas tecnicas que se 
entregan ya que en el caso personal la medias de compresion salieron muy ajustas y “ahorcan” la 
pierna. Ademas de evaluar que la entrega que se ayuda sea la que el usuario realmente necesita.  
 
Se establece como compromiso para finales del mes de junio hacer entrega de un listado con las 
ayudas tecnicas que se pueden entragar por medio del convenio interadministratico y las que son 
responsabilidad de la eps, con el fin de que los usuarios tengan claridad. 
 
Se continua con la intervencion de Arquitecto Julio Ortegon quie socializo las avances en el 
proyecto de infraestructura de las unidades San Juan Nazareth. 
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Al finalizar la socializacion don Rafael Romero pregunta si en el dinero que se utilizo en el estudio 
de diseños esta incluido lo de intraestructura, el arquitecto refiere que si esta incluido dentro del 
mismo presupuesto de estudio de diseños. 
 
Don Rafael refiere que seria bueno conocer los diseños aprobados y la forma en que se va a 
intervenir, el arquitecto refiere que se realizara una reunion con el contratista para que de a conocer 
lo que se va a ejecutar. 
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Para los diálogos de alcaldía se contó con un moderador José Andres Camelo el arquitecto Luis 
Carlos López y el ingeniero Juan Pablo, quienes socializaron todo los relacionado con 
infraestructura, Daniela Vargas expuso empleó local “empleo pa su merced” y Diyer Prieto Hurtado 
lo relacionado con Cultura y Deporte. 
 
Al finalizar la socialización se generó un espacio para resolver preguntas. 
 
Doña Ercilia Pulido pregunta que si la vivienda se encuentra en zona de reserva campesina se 
pueden realizar modificaciones a la vivienda, el ingeniero refiere que por ser una zona de reserva 
debe contar con un permiso de parques, y solo aplica para remodelación, no viviendas nuevas, don 
José David indaga que si aún se puede postular viviendas para mejora, sin embargo refieren que 
deben estar pendientes de las convocatorias porque en el momento ya se seleccionaron 56 
viviendas. 
 
Frente a la actividad que se desarrolló de juegos rurales refirieron que la organización no fue buena, 
que la poca participación se debió a la falta de transporte, los premios para los ganadores eran muy 
poquito teniendo en cuenta que los desplazamientos dependían de las mismas personas,  
 
Se establecieron fechas de inscripción, sim embargo en el momento del evento se seguían 
haciendo inscripciones. 
 
Los jueces se iban antes de terminarse lo juegos y delegaban personas del territorio que tenían 
preferencias por algunos equipos. 
 
En el juego de tejo de mujeres a algunos equipos no le valían los puntos igual que a otros.  
 
Don Rafael Romero refiere La dinámica de los juegos ha cambiado, anteriormente se incluía a la 
comunidad en la planeación de los mismos. 
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Diyer Hurtado refiere que planeación de estos juegos rurales estaba aprobada desde hacía vario 
tiempo, para las actividades que se están planeando como día del campesino, próximos juegos se 
están realizando reuniones con la comunidad para escuchar  y tener en cuenta las propuestas, 
hace un llamado a la participación ya que en las reuniones que se han hecho ha sido poca, refiere 
además que se ha estado trabajando con los presidentes de las Juntas de Acción Comunal. 
 
A Daniela Vargas quien socializo lo referente al empleo local “cuidadores y personas que trabajan 
en la malla vial”, le indagan porque en cuanto al tema de cuidadores se evidencio irregularidades ya 
que muchos de los cuidadores no cumplían con la actividad, pues habían personas que se 
encontraban en Bogotá y recibían el bono por ser cuidador, en otros casos recibían varios 
beneficios al tiempo, la mayoría de usuarios coinciden que los cuidadores deben ser capacitados en 
primero auxilios, deben ser personas comprometidas y responsables, la referente refiere que la idea 
del proyecto era generar un reconocimiento a las personas que ejercen este rol de cuidador, sin 
embargo muchas personas se aprovecharon de la situación para beneficiarse, por tal razón se han 
estado realizando seguimientos con el fin de identificar estos casos.  
 
La señora Nury y Esperanza refieren también que muchas de las personas que realmente han 
ejercido el rol de cuidador no fueron tenidas en cuenta para este proceso. 
 
Don Rafael Romero refiere que sería bueno realizas visitas de seguimiento por una persona 
externa. 
 
Se continua con la socialización del dialogo Inter-local de la ruralidad donde se contó con la 
participación de Ruth Forero referente de Participación de la Secretaria Distrital de Salud, Libardo 
Tautiva y Julián Arana  
 
Donde se socializaron 6 problemáticas principales de la localidad, el ejercicio consistía en poner 
una valoración para priorizar 3 de las 6 
 
Problemáticas Identificadas. 
 

1. Personas con discapacidad. 
2. Adultos mayores con enfermedades crónicas.  
3. Insuficiente infraestructura en salud. 
4. Riesgo en mujeres gestantes. 
5. Problemática de seguridad y soberanía alimentaria. 
6. Comercialización de los productos. 

 
 
El doctor David Samper realiza socialización del tema de acreditación exponiendo los 7 ejes de 
acreditación: 
 

 Atención centrada en el usuario y su Familia: respetando las diferencias de los usuarios, 
      Inclusión, minimizando barreras de acceso, respetando la privacidad y confidencialidad del       
usuario. 
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 Gestión del Riesgo: Motivando a las buenas practicas gerenciales. 

 Gestión de la Tecnología: Busca la adquisición y uso racional de las tecnologías articuladas 
con el modelo de prestación de servicios de salud. 

 Gestión Clínica excelente y segura: fomenta una cultura de seguridad en la prestación del 
servicio, basada en la identificación y disminución de riesgos. 

 Humanización de la Atención: consolidar esquemas del buen trato y sana convivencia entre 
los colaboradores, usuarios  y además personas que interactúan con la Sub Red Sur. 

 Responsabilidad social: promover la generación de valor social y ambiental a todos los 
usuarios y comunidad que interactúan con la subred, desarrollar acciones basadas en la 
responsabilidad social. 

 Transformación Cultural: consolidar la cultura de mejoramiento continuo satisfaciendo las 
necesidades y expectativas de los colaboradores usuarios y sus familias. 

 
Así mismo se resalta la importancia del proceso de acreditación que se tenía desde que se era 
Hospital Nazaret dando a conocer la trazabilidad por años en cuanto al puntaje obtenido.  
 
Para el 2022 se tendrá nuevamente visita de acreditación donde además de presentar las dos 
unidades acreditadas San Juan – Nazareth se realizara la postulación de las unidades Muchuelo, 
pasquilla, Destino y Vista hermosa el objetivo final  posesional el Tunal como Hospital universitario. 
 
Finalmente se genera un espacio un espacio de conversación para resolver y socializar novedades 
que se estén presentando en la prestación del servicio: para esta se cuenta con el acompañamiento 
de la jefe Marcela Morales profesional de enlace Ruralidad y la jefe de oficina de Participación 
Comunitaria y Servicio al ciudadano Andrea López. 
 
Don Guillermo Villalba refiere que tiene pendiente unas citas médicas. Dese de trabajo social se 
revisara para dar respuesta. Por otro lado refiere que para todos los proyectos y convenios se debe 
realiza veeduría y seguimiento. 
 
Libardo Romero. Indica que es importante colocar un rango de horario para la asignación de citas 
en Bogotá que no sean muy temprano para que los usuarios alcancen a llegar. A lo se responde 
que desde trabajo social y coordinador de ruta Vanessa Bolívar se estableció que en estos casos se 
realizara la gestión para que las rutas lleguen un poco más temprano o terminen recorrido más 
tardecito con el fin de garantizar el traslado y cumplimiento de las citas. 
 
La señora Yolanda Morales refiere que en el momento está realizando un proceso para una cirugía 
y ha contado con el apoyo de la ruta de la salud y la trabajadora social de la unidad. No está de 
acuerdo con que otras personas que no son del hospital la llamen para asignarle citas o hacer 
procesos sin el acompañamiento del hospital.  
 
Don Álvaro Pulido refiere que un Cuñado “Fidelino Herrera” le realizaron un electro y lo mandaron 
para la casa que porque estaba bien, sin embargo lo hospitalizaron en tunal porque estaba 
infartado. Refiere que a veces le falta experiencia a los profesionales médicos que prestan la 
atención. La jefe Marcela refiere que se está realizando un proceso de capacitación a los médicos y 
jefes en el servicio de urgencias de meissen con el fin de fortalecer las competencias de los 
profesionales, además que en las jornadas con especialistas está realizando acompañamiento en 
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las consultas para recibir asesoría en el manejo de los pacientes. 
 
Tatiana Ríos expone el caso del padre el señor Rafael Orlando ríos quien tiene pendiente el 
medicamento de Transulosina de 0.4 y Metformina de 100mg dagaplizofina de 10mg, refiere que la 
eps no los ha autorizado porque están formulados por médico general. La jefe marcela toma datos 
para indagar con regente en farmacia. 
 
Don Libardo Romero refiere que cuando se realizara jornada de especialistas en Nazareth, y 
cuando se realizara jornada de vacunación covid, la jefe marcela indica que la jornada está 
proyectada para los primero de julio, y la jornada de vacunación el día viernes se tiene reunión de 
comité Pai donde se definirá fecha o plan  seguir ya que esta vacuna será incluida en el esquema 
regular, es decir que probablemente se tenga disponible en las unidades, por otra parte el señor 
Libardo expone el caso de la tía donde le realizaron un cambio de medicamento le suspendieron el 
Omeprazol y le formularon Ácido acetil salicílico, por lo cual la usuaria presento dolor ya que sufre 
de una gastritis crónica. 
 
La jefe Andrea López socializa la estrategia de identificación que se está utilizando con los usuarios 
de la ruralidad y es que en la ruta de la salud los identifican con un carnets y el cordón es color 
naranja, la intención es generar un reconocimiento de los usuarios rurales para que tengan una 
prioridad en la atención.  
 
Socializa que en articulación con la jefe Marcela se está realizando entrega de medicamentos 
ordenados por los especialista en las unidades de San Juan y Nazareth. 
 
Refiere además que hay algunos medicamentos que se encuentran desabastecidos como la 
ihoscina y la Hidroclorotiazida. 
 
La Señora Ercilia indaga actualmente con cuantas ambulancias y vehículos se cuenta en cada 
unidad.  
 
Para San Juan se cuenta con dos ambulancias básica y una medicalizada que fueron entregadas 
nuevas o km el día 26 de mayo de 2022, y en Nazareth se cuenta con una básica y está pendiente 
la entrega de una medicalizada, además se cuenta con dos rutas de colaboradores para cada 
unidad y una camioneta 4x4 para pai la cual rota entre las dos unidades y apoya el traslado del 
equipo médico a realizar visitas domiciliarias. 
 
Exponen caso de un menor de 10 meses el cual nació con bajo peso, llaman a la unidad a solicitar 
ambulancia y la médico refiere que eso no es una urgencia, a los cuatro días del llamado la menor 
es trasladada a la unidad de meissen donde duro varios días hospitalizada por una enfermedad 
respiratoria, vereda auras menor Salome Ospina. La jefe Marcela toma datos para realizar 
seguimiento. 
 
 
Se finaliza la Asamblea Agradeciendo la participación. 
 
 



 

SUBRED INTEGRADA DE SERVICIOS DE SALUD SUR E.S.E 

ACTA DE REUNIONES Y MESAS DE TRABAJO MI-SIG-SIG-FT-01 V4 

 

Página 13 de 13  2018-08-01 
 

7. COMPROMISOS:  

QUÉ 
(Tarea o actividad) 

CÓMO 
(Metodología – estrategia) 

CUANDO 
(Fecha limite dd-mm—aa) 

QUIEN 
(Responsable) 

Entregar listado de tipo de 
ayudas técnicas que se 

pueden entregar por medio 
del convenio 

Interadministrativo entre el 
Fondo de Desarrollo Local y la 

Subred Sur 

Entregar de manera física los 
listados  

Al finalizar el mes de Junio  
Miguel Gustavo Vanegas 
(Referente del convenio). 

    

    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

EN CONSTANCIA SE FIRMA: 
 

Andrea López Guerrero                                                         

_____________________________________________ 
 
Angelica Liliana Suarez Romero                                                        
______________________________________________ 
 


